
 

RICORDA 

 

 

 

Ricordati bene questa filastrocca: ti aiuterà a capire 

quando non devi usare la lettera “H” davanti ad A. 

 

Se in una frase troverai un verbo al modo infinito, A non 

vuole mai la lettera H appunto, in ARE, ERE,IRE. 

Esempio:  

 

  j   u ARE ERE IRE 

SCIVOLARE 

SCIARE 

MANGIARE 

VOLARE 

STUDIARE 

NUOTARE 

LAVORARE 

RUBARE 

 

LEGGERE 

SCRIVERE 

BERE 

PRENDERE 

PREMERE 

CORRERE 

CORREGGERE 

VEDERE 

 

DORMIRE 

SENTIRE 

CAPIRE 

PARTIRE 

COSTRUIRE 

MARCIRE 

SPARIRE 

SVANIRE 

 Elisa va a nuotare in piscina. 

 Stasera andrò a correre per allenarmi. 

 In inverno vado sempre a dormire tardi. 

 


